浦田 彩絵音 (ウラタ サエネ) 2015年~トヨタ自動車アンテロープスに所属し、 マネージャーとしてチームを支え続けてくれました。



~コメント~

いつもアンテロープスへの温かいご声援本当にありがとうございます。わたしはこの度、退団することになりました。

最初は右左もわからない状態でチームに入り迷惑をたくさんかけました。それでも 頑張れと応援してくださる皆様ためにも、そしてチームのためにも頑張らないと と思い、必死でした。

大好きなバスケットに携われたこと、本当に幸せでした。

私の人生のたった一部でしかありませんが、皆様に出会えたこと、このチームの 一員になれたこと、誇りに思います。

## トヨタ自動車 従業員の皆様、アンテロープスファンの皆様

いつもご理解、ご協力頂きありがとうございます。皆様のサポート、温かいご声援があって私たちは一生懸命に戦えています。いつも会場に行けばアンテカラーに染まっていて、皆様からパワーをたくさんいただいておりました。

引き続き、変わらぬ温かいご声援をよろしくお願いします。

## そして最後にチームメイトの皆さんへ

頼りない私でたくさん迷惑をかけたことが数えきれないほどあったと思います! 辛いことも悔しいことも、もちろん楽しいこともどれも私にとっては、一生忘れることのない思い出です。みんなが笑顔でいれば私も自然と笑顔になっていました。 "優勝"という目標をみんなと達成することができずとても悔しいですが、みんなならできる!優勝してみんなの笑顔が見れること最高の舞台で皆さんが活躍することを心より楽しみにしてます!私はみんなの応援団長として会場に駆けつけます!笑ずーっと応援してます!

コロナの影響で、今までにない状況で試合が終わってしまったことだけが後悔では ありますが、辛いのは私だけではありません。一緒に乗り越えましょう!

世界中の皆さんの生活が1日でも早く戻りますように! また元気な姿で皆さんにお会いできるのを楽しみにしてます!

本当に本当にありがとうございました。

Muchas gracias!

浦田 彩絵音

